

6月グループ外出 『ミスドミュージアムとダスキンのおそうじ館へ♪』

6月22日（木）ミスドミュージアム・ダスキンおそうじ館へ、グループ外出に行ってきました。

ドーナツのトッピング体験や掃除のミニゲームをしたりと、みんな興味津々でした！！

昼食は翠園という、豪華な中国料理店に行きました。料理が出てくると「わあ～!! すごーい!!」みんな嬉しい気持ちで過ごすことができました！！



西校区ボランティア 大島さん・大迫さん

7月グループ外出 『大迫力!! 恐竜博2023』

7月20日（木）長居公園にグループ外出に行ってきました。みんなの意見を聞き、ちょうど自然史博物館で開催中の「恐竜博2023」を見学してきました。

ティラノサウルスなどの肉食恐竜の大きさに「わあ～」とビックリ!! その後、植物園を散策しました。

見学後は、都シティ大阪天王寺17階のスカイレストランで、最高の景色とバイキングで、お腹もいっぱいになり大満足でした。



二色校区ボランティア 梶本さん・椎木さん

二色パークタウン盆踊り大会♪

7月22日（土）に4年ぶりに盆踊りが開催されました。

開始時間前から大勢の人が来られ、開始時間になり模擬店が一齐にスタート♪ ジュースが飛ぶように売れていき完売♪

暑さを想定して多めに準備していましたが、販売時間終了前に完売！！

今回、初の試みで冷たいスティックゼリーの販売をしたのですが、販売開始後しばらく売れず・・・ところが、一度売れ出すとリーピーター続出！！

4年ぶりの開催で大勢のお客さんで大賑わいとなり、飲んで食べて踊って、最高の盆踊り大会となりました！！



第6回ボランティア交流会 4年ぶりの開催！！

普段お世話になっている地域のボランティアの皆さんに日ごろの感謝の気持ちを表し、親しくご意見を拝聴しながら交流する機会として、ボランティア交流会を開催しました。

参加者は、ボランティア・職員を含め総勢39人でした。

まず、兒玉所長から「自閉症の人のことを知る」というテーマの研修です。内容は、DVDを鑑賞し、感じたことを発表してもらうことでより深めることが出来ました。

その後、コロナの感染対策を行いながら、参加者で食事をとりコロナ禍以前のものに近い形で交流会ができました。



研修中!!



研修の後、楽しく親睦♪



大阪880万人訓練！

「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない！」

9月1日（金）、大阪880万人訓練を実施しました。

13時30分：緊急地震速報を館内放送で流し、訓練開始！！

13時33分：津波メール受信！2階に避難し、人数確認！

日頃から地震避難訓練をしているので、とってもスムーズに避難できました(^_^)



机の下へ、避難！



あわてず、ゆっくり二階にいきましょう～

訓練後に感想を聞くと「あの音がいややわ」「大丈夫やったよ」と少し余裕のある感想がありましたが、30年以内に70%の確率で発生する。と言われている大地震。貝塚まで津波が来るには時間はありそうですが、油断はできません！一人ひとり出来る準備をしていきましょう！！